
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野洲市民病院の初代院長に、岡田裕作さん（現野

洲病院長）が内定しました。また市は来年、現野洲病

院から市立病院への移行をスムーズに行うために市と

野洲病院との合同のプロジェクトチームを設けますが、

その顧問に岡田さんが就任することになりました。 
 

市民病院は約２年、市議会の相次ぐ議案否決で遅

れていました。これに対して、「早期の市民病院建設

を」願う世論の高まりで昨年１２月市議会及び今年の２

月議会では、いずれも賛成多数で関連議案が可決さ

れました。平成３０年度は本格的に着手されますが、地

域医療と市民の命と健康守る新病院建設へ引き続き

頑張ります。みなさんのご要望をお寄せください。 

現在の計画では、旧館

と新館、及び体育館は全

面的な大規模改修（建て

替えではありませんが抜本

的にリニューアル）がされ

ます。また、現在、不足気

中主小学校中主小学校中主小学校中主小学校のののの全面的全面的全面的全面的なななな大規模改修大規模改修大規模改修大規模改修とととと増築増築増築増築がががが

行行行行われますわれますわれますわれます。。。。これにこれにこれにこれに向向向向けけけけ平成平成平成平成３０３０３０３０年度年度年度年度はははは実施設計実施設計実施設計実施設計

がががが行行行行われわれわれわれ、、、、順調順調順調順調にいけばにいけばにいけばにいけば平成平成平成平成３１３１３１３１年度年度年度年度からからからから、、、、新館新館新館新館・・・・

旧館旧館旧館旧館、、、、体育館体育館体育館体育館、、、、及及及及びびびび増築工事増築工事増築工事増築工事がががが年次計画年次計画年次計画年次計画でででで進進進進めめめめ

られますられますられますられます。。。。子子子子どもたちのどもたちのどもたちのどもたちの学学学学びびびび舎舎舎舎としてよりよいとしてよりよいとしてよりよいとしてよりよい教育教育教育教育

環境環境環境環境へへへへ、、、、引引引引きききき続続続続きききき、、、、要望要望要望要望をしてきたいとをしてきたいとをしてきたいとをしてきたいと思思思思いますいますいますいます。。。。    

味の教室に対して旧館前に増築（９部屋）がされます。  
 
 中主小学校についてはこれまで校舎の雨漏り対策や

トイレの改善などを市議会でも求めてきました。教育環

境の整備は子どもたちの健やかな成長を図るうえで重

要なものです。全面改修や増築に対するご意見をお寄

せください。 

こんにちは 
ご意見・ご要望をお寄せください 
野洲市比江８６４（☎589-4158）  
２０１８年４月８日  №８６ 


